

El Aissami revela hoy frustrados planes de la derecha contra servicios públicos venezolanos



Caracas, 3 oct (RHC) El vicepresidente Ejecutivo de la República Bolivariana de Venezuela, Tareck El Aissami, informará este martes al país sobre el enfrentamiento y neutralización de planes de la derecha contra los servicios públicos para afectar las elecciones regionales del próximo día 15.

El anuncio lo realizó la víspera el presidente, Nicolás Maduro, al informar que organismos de seguridad lograron dismantelar un plan, orquestado por dirigentes opositores, que buscaba atentar contra servicios públicos, como la red eléctrica, refiere Prensa Latina.

'Hemos capturado un plan de un grupo de derecha, de la oposición fascista, para atentar contra servicios públicos fundamentales, contra el servicio de electricidad. Están desesperados', indicó.

Hay dirigentes del más alto nivel de la oposición venezolana -agregó- involucrados en un plan para atentar contra servicios eléctricos, de prestación de gasolinera a nivel nacional, servicios de agua. Es una campaña para generar desasosiego, descontento', advirtió el presidente desde Maiquetía, estado de Vargas.

Maduro enfatizó que este operativo -que será develado en las próximas horas por el vicepresidente Ejecutivo, Tareck El Aissami- fue llevado a cabo por organismos de seguridad del Estado ej domingo último.

El plan, aclaró, sería llevado a cabo por los capturados -que ya se encuentran a la orden de la justicia- este lunes.

Según el primer mandatario, las autoridades persiguen al resto de los grupos. No vaya a creer que la derecha se volvió democrática de la noche a la mañana y salió de las guarimbas y va para las elecciones. Que nadie caiga en el error de la inocencia', advirtió.

Señaló que estos planes se encuentran respaldados por Estados Unidos, con el fin de generar caos y desesperación en la sociedad venezolana, así como frenar las mesas de conversaciones que impulsa el Gobierno Nacional con sectores de la oposición en República Dominicana.

Maduro llamó a sus compatriotas a estar alerta sobre estas acciones. 'Llamo al pueblo a defender la paz, la tranquilidad que hemos ganado en este tiempo. A la Fuerza Armada Nacional Bolivariana pendiente. A las fuerzas policiales, pendientes. A elevar los niveles de defensa de nuestro pueblo', puntualizó.

El sábado último, el ministro para Energía Eléctrica, Luis Motta Domínguez, denunció el inicio de un plan de sabotaje eléctrico en el estado de Falcón, con repercusiones mayores en la Península de Paraguaná.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/143174-el-aissami-revela-hoy-frustrados-planes-de-la-derecha-contra-servicios-publicos-venezolanos>



Radio Habana Cuba